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為在他服務40年期間，栽培拉

拔遏不少農業人員，現任的台

南場場長、私書、課長、主任

等高級主管，有85%以上都是

他以前當農紫課長時的部，

因此在今年2月28日“徐課長

”退休之際，這些當年被他帶

遏，如今已為農紫技術研究楝

樑者對他懷念特別多，準備為

他辨一個水稻雜糧研討會，對

他奉一生給農紫界的事蹟做

一個完美的肯定。

徐課長很安慰的是眼看本

省農紫台光復初期的貧瘠和不

足走向現在的宮裕和遏乘1，這

當中農業技術人員曹付出許多

智慧和心血，才能讓擠在台灣

寶島上的 2000 萬人，叱得飽

又叱得好0

在他服務40年歲月裡，他

很高興在前20年指導的同事中

，有三人幣獲行政院國科會的

傑出科學技術獎，這三人中研

究玉米的張新吉已經退休，莊

商路以研究水稻得獎，仍在嘉

義分場當主任，楊允聰研究花

生，目前在南改場雜糧耇僥室0

至於後20年指導的同事，

有“園藝三傑”陳榮五、張明

聰、黃賢良，目前都已是場長

、秘書和作物改良課長了;至

於其他分場主任如雲林分場方

、進

溫秀嬌

敞開胸懷分享部屬成長喜的徐進生

新政、新化分場黃和炎也β曾

是他課長時的同事 0 因此，他

可說是台南區農業改良場的“

職紫課長”了。

徐課長曾經參與“水稻台

南5 號”和“花生台南11號”

的育成，並因而榮獲省政府農

紫發展基金獎0也得遏中華

學會頒贈的事紫獎，他是台中

農學院畢紫的，曹赴曰本農紫

技術研究所鑽研遺傳科學，也

曾帶團赴菲律睿、印尼、宏都

拉斯做農紫科技指導專家和

長0

什麼力量使他畢生奉獻給

農紫無怨無悔呢?徐課長說“

學農歸農、學以致用”的念頭

支持他，他台認是學農的人，

所以大學畢紫後就台願到台南

農改場服務0之後他也以“幣

譽是團隊的，工作是累積的”

叮嚀後進人員。他說這句話很

重要，學農的人要有寬滴心胸

，因為農業科技是要時間累積

的，也許個人在試驗遏程中辛

苦的成果，會讓後進者人收獲

，f旦是不要介意這些，因為奮

驗工作常需經遏累積才可看出

成果，但是榮譽則是屬於大家
、 0

徐進生很謙虛的說，他其

實只是個“平凡的課長”，

紮實的分享了部屬們成長的喜
．0
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富庶的嘉南平原景象讓徐進生深感安慰
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